

Gasto en desarrollo social creció 61.3% real: SHCP (El Financiero 12/11/12)

Gasto en desarrollo social creció 61.3% real: SHCP (El Financiero 12/11/12) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 12 de noviembre de 2012 Política en la materia, integralmente planeada y bien focalizada. Durante la administración del presidente Felipe Calderón, el gasto en desarrollo social creció 61.3 por ciento en términos reales, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La dependencia agregó que en México, la política social ha dejado de ser únicamente de transferencias de recursos que alivian necesidades de corto plazo, para convertirse en integralmente planeada y bien focalizada, fomentando la inversión en capital humano y garantizando el acceso a los derechos sociales. "En los últimos años ha experimentado su mayor transformación, brindando bases sólidas para la construcción de un mejor futuro para los mexicanos", indicó la dependencia en una nota informativa a través del Informe semanal de su vocería. A 18 días de que concluya la presente administración, recordó que uno de los principales objetivos del Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2007-2012 era alcanzar un mayor nivel de desarrollo humano sustentable. Dijo que ante ello, en los últimos años las políticas se dirigieron a generar condiciones para elevar las capacidades de la población y ampliar las oportunidades, y que en medio de la peor crisis financiera internacional desde la Gran Depresión, se emprendieron acciones y medidas contracíclicas. 6 programas clave Éstas han sido cruciales para mantener la estabilidad macroeconómica, permitiendo apuntalar la recuperación y el empleo; contribuyeron a mitigar el efecto de la crisis de 2008 sobre el bienestar de los mexicanos y a sentar las bases para una recuperación sólida y sostenida, añadió Hacienda. Así, enfatizó que gracias a la fortaleza de la economía nacional, entre el 1 de enero y el 31 de octubre de 2012 se han generado más de 865 mil nuevos empleos netos formales, lo que representa el número más alto de creación de fuentes laborales desde que se tiene registro. En cuanto a los programas sociales de la administración que está por concluir, la SHCP destacó seis, orientados a reforzar el combate a la pobreza; mejorar el acceso y la calidad de los servicios de salud y educación; facilitar la adquisición de vivienda, e impulsar el desarrollo y construcción de infraestructura. Detalló que entre los programas con un comprobado impacto favorable en la superación de la pobreza a los que ha sido posible asignar mayores recursos están: Estrategia 100x100; Desarrollo Humano "Oportunidades"; Apoyo Alimentario (PAL); 70 y Más; Vivienda Digna, y Seguro Popular. Apuntó que derivado de estas políticas, y con base en datos del Banco Mundial y de los Censos de Población y Vivienda del INEGI se aprecia una mejora en la calidad de vida de la población respecto a las últimas décadas, concretamente sobre indicadores en el equipamiento de vivienda, educación y salud.